

Kasdim Sampang Bersama Forkopimda Dampingi Kapolres Sampang di Garis Start Road Race Kejurprov Jatim 2023

Achmad Sarjono - SAMPANG.SOLARBITSYSTEMS.COM

Jun 18, 2023 - 16:21



SAMPANG - Dalam rangka Road Race Kejurprov Jatim 2023 yang dilaksanakan Minggu (18/6/23), Ikatan Motor Indonesia (IMI) Jawa Timur (Jatim) bersama Polres Sampang dan Forkopimda Sampang tengah berdiri persiapan garis start balap di mulai Pada kesempatan tersebut, pihak penyelenggara memeriksa kebutuhan dasar race, seperti kondisi aspal, kesiapan pengamanan peserta dan

penonton.

Dia mengatakan, kegiatan road race yang bertajuk Kapolres Cup ini bertujuan untuk memberi wadah bagi masyarakat pecinta otomotif dan balap untuk menunjukkan kemampuan memacu kuda besi di lintasan balap resmi. "Terutama bagi pemuda yang suka balap, ayo jangan lagi ada balap liar, mari tunjukkan skill di lintasan resmi," kata dia.



Ditempat yang sama, Ketua Harian IMI Jatim, Joni Purnomo menjelaskan, persiapan untuk road race saat ini masih terus dilakukan. Salah satunya dengan melakukan rencana perbaikan jalur balap.

"Demi kenyamanan dan meminimalisir resiko saat balap, kami sudah melakukan memeriksa kondisi lintasan dan melakukan penandaan di beberapa titik jalan yang perlu penambalan," jelasnya.

Selain dua pihak tersebut, hadir pula perwakilan dari Dinas Perhubungan Sampang, Disporabudpar Sampang, Koni Sampang, serta pembalap Internasional asal Sampang Robby Sakera.

Wakil Bupati Sampang bersama Polres dan kasdim 0828 hari ini menggelar acara KejurProv Road Race Bupati Cup 2022 yang ditempatkan di depan alun-alun Wijaya Kusuma Sampang. Kegiatan ini juga merupakan bagian dari program memperingati HUT Bhayangkara 2023.

Kemudian, H. Abdullah Hidayat beserta pihak terkait menaiki motor race mengelilingi jalan raya yang ada di depan alun-alun Wijaya Kusuma Sampang. Sontak saja, aksi Wabup tersebut sedot perhatian warga yang hadir.

Sementara itu, Kasdim 0828 menuturkan, Road Race itu digelar untuk mengasah dan memfasilitasi kaum muda yang berbakat agar ability nya tertuang di medan

yang tepat. Kemudian, lanjut pak kasdim itu, agar tidak melakukan balapan liar yang membahayakan masyarakat banyak.

“Dengan adanya acara tersebut, masyarakat bisa menggunakan bakatnya pada jalur dan lajur yang tepat dan bisa mengurangi kecelakaan di jalan raya,” harap Pak Kasdim.

Sekedar diketahui, acara tersebut dihadiri Wabup H. Abdullah Hidayat, Sekda Puthut Budi Santoso, Kapolres Sampang, Kasdim 0828, serta jajaran Forkopimda, OPD dan IMI.